Rivières, sous la direction de Mr l'abbé Massicotte, curé de la cathédrale.

300 pèlerins.

27ème. Paroisse de St Irénée de Montréal, sous la direction de son curé, Mr l'abbé Bérard. 400 pèlerins.

28ème. Les Hommes et Jeunes Gens de la paroisse du Cap de la Madeleine, sous la direction de leur curé, le R.P. Valiquette, o.m.i. 550 pèlerins.

La liste qui précède, moins chargée que celle des mois de Mai et de Juin, est meilleure que celle de Juillet des années passées.

Samedi, 8 Juillet. Du samedi 1 Juillet au samedi 8 Juillet la Congrégation des Filles de Jésus faisait sa retraite annuelle dans la maison provinciale des Trois-Rivières. Environ 110 Sœurs suivaient cette retraite. Accompagnés des novices elles viennent aujourd'hui au Cap de la Magdeleine clôturer aux pieds de la Ste Vierge la série de ces exercices et lui faire hommage de leurs résolutions.

Elles ont encore une autre raison pour faire ce pèlerinage: la reconnaissance pour cette faveur signalée que nous insérons à la suite de cette chronique. En effet 7 d'entr'elles ont vu la mort de bien près dans la collison du General Wolfe avec L'Aranmore. Nul doute que notre Dame du Cap ne les ait visiblement protégées en cette circonstance.

Vers 9 hrs le pèlerinage s'organise à la maison-mère, et, en grand silence, les pèlerines se dirigent vers le bateau qui, en quelques vingt minutes, les descendra jusqu'au sanctuaire du Cap.

Il va sans dire que le pèlerinage se fait avec toute la piété possible : commencé par le chant de l'Ave Maris Stella, il se continue par la récitation du chapelet, coupée à chaque dizaine d'un cantique à la Vierge du rosaire. Puis sur le quai du Cap à la suite de la croix et des enfants de chœur, les chanteuses commentent en un joli cantique le psaume: "Benedicite omnia opera Domini Domino," œuvres de Dieu : forêts, océans, plaines, fleurs et montagnes,

Bénissez Marie